
 

  

 

 

 

 

 

第１回 運営委員会 報告 ＜５月１６日(木)１７：００～１７：３０＞ 
 
 
 

 会長のお話  

真白な灰に燃え尽きた三月、そしてお迎えした一年生や吉成校長先生をはじめとした皆様との、

素敵な出会いから二か月が経ちました。昨年度の卒業生や廣瀬校長先生をはじめ、それぞれ新天

地へ羽ばたかれた皆様に於かれましては、一層の御活躍をされていらっしゃる事と、改めて感謝

の気持ちを忘れる事はございません。 

主役の子供たちは、思いを新たに新年度を迎え、間違いなく成長を確認する事ができます。教

職員の皆様の導きに御礼申し上げます。 

二期目となります私、長内は、昨年度できなかった細かな活動内容を学び、保護者の皆様や教

職員の皆様と御一緒に見直しを進めて参りますので、御指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

保護者と先生方が仲良く、健全育成に互いを必要とする考えがＰＴＡであり、子供たちにとっ

てなくてはならない環境に繋がります。 

せめて一筋だけでも風を通して、古びた校舎が輝いて見えるような魅力を放ち、地域コミュニ

ティーにおける、適正な役割を果たす意識を持ち続けます。 

 

 

 

 

 副校長のお話  

今年度もどうぞよろしくお願いします。 

平成３１年度は２９０人の児童数でスタートしました。今年度も教職員一同、子供たちが楽し

く・安全に生活していけるよう全力を尽くしてまいります。 

先日の全家庭数分の集金、大変だったと思います。学活委員・文化厚生委員の皆様、ありがと

うございます。また、長内会長をはじめＰＴＡ役員・各委員の皆様には、ＰＴＡⅠ期総会に向け

ての様々な準備をはじめ、年度当初から活発に活動していただき大変、感謝申し上げます。 

今年度も秋まつりなどのＰＴＡ行事をはじめ、様々な活動でお世話になります。今年度も六郷

小の子供たちのためにどうぞ宜しくお願いします。 
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第２回 運営委員会 ７月１１日（木）１７：００～ 



 

 

● 各委員会 活動報告 ● 

文
化
厚
生 

・ＰＴＡ会費集金の手伝い・定例会 ５月９日（木） 

・ベルマーク説明会出席（江東区文化センター） ５月１６日（木） 

広
報 

・前年度分ろくごう２４０号発行 ３月２０日 

・入学式、教職員の撮影、ろくごう２４１号作成＆引き継ぎ ４月８日（月） 

・平成３１年度 定例会（年間撮影予定、担当決め） ４月１８日（木） 

・離任式撮影 ４月２６日（金）                       

校
外 

・６年生保護者宛「各町会行事お手伝いの御願い」配布 ４月２６日（金） 

・定例会・配布書類の集計 ５月１０日（金） 

学
活 

・校庭開放当番表・２学年パトロール表作成 

・ＰＴＡ会費集金の手伝い・定例会 ５月９日（木） 

 

 

 

● 役員活動報告 ● 

・新校長先生お出迎え 

・校長先生・副校長先生と近隣へのご挨拶 

・ガーデンパーティー会場・プログラム委員会出席 

・六郷小学校入学式出席 

・六郷中学校・南六郷中学校入学式来賓出席 

・常任委員会 

    第１回秋まつり委員会、第１回卒業対策委員会、各委員の 

方々が集まり、正副委員長を決め、今後の活動について 

話し合いを行いました。 

・大田区小学校ＰＴＡ連絡協議会役員研修会  於：池上会館 

・会長会  於：志茂田小学校 

・ガーデンパーティー全体会議 

・離任式出席 

・ガーデンパーティー 

・ＰＴＡ会費集金 

・第１回運営委員会 

・ＰＴＡⅠ期総会 

 ４月 １日（月） 

 

 ４月 ３日（水） 

 ４月 ８日（月） 

 ４月 ９日（火） 

 ４月１８日（木） 

 

 

 

 ４月２０日（土） 

 ４月２２日（月） 

 ４月２３日（火） 

 ４月２６日（金） 

 ４月２８日（日） 

 ５月 ９日（木） 

 ５月１６日（木） 

 ５月３０日（木） 

 

  

 

 

 



学活委員長 
 佐々木 麻衣さん 

校外委員長 
 吉﨑 有希さん 

１年間、どうぞよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

今年度、各委員会の委員長を引き受けて下さったみなまです。 

お忙しいなか皆さん活動しますので、全会員での御協力をよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度まで役員として活躍してくださった方々から、メッセージをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化厚生委員長 
 植木 由子さん 

広報委員長 
 松本 加代子さん 

前副会長 増田あずさ さん 

役員を５年間させていただきました。 

仕事をしている自分にはＰＴＡってなに？

関係ないのでは？と思っていました。 

しかし、役員を経験してみて子供が通う小学

校生活は、たくさんの方の見守りや支えがあ

るという事が分かりました。 

いろいろな行事にも参加できて、楽しかった

です。 

ありがとうございます。 

これからも六郷小学校を応援しています。 

前書記 関留美 さん 

役員の活動を通して、先生方や子供たちだけ

でなく、たくさんの保護者の方と一緒にＰＴ

Ａ活動が楽しめました。未経験でしたが特技

を活かすことができ、支えてくださった皆様

に心より御礼申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

前会計 久野由美恵 さん 

ＰＴＡ活動を通じて感じたことは、育児につい

て悩んだり引きこもってしまったり、子供と関

われなかったりしている親も、活動を通してそ

の迷いや悩みを変えていけるという事だと思

います。活動の為に時間を割くのが大変です

が、子供と心離れてしまうよりも、小学生とい

う貴重な時間の関わりをもつことは、親自身の

スキルアップにもつながります。 

学生だった頃から社会に入った時よりも、親に

なってからの社会への関わりの重さに気づく

事が出来ました。感謝しています。 

前書記 甲斐円 さん 
皆様お元気でお過ごしでしょうか？ 
本部役員という大役を引き受けたものの…私には
絶対に無理！越してきたばかりで地区の名前すら
わからないのに…と思った事を覚えています。 
でもそれは、かなり小さい悩みだったな(汗)と、思
い知りました。 
役員の仕事が始まり学校に行く機会が増え、地域や
保護者、先生方がどれだけたくさん動いて下さって
いるかが分かってくるようになりました。 
忙しい中でも、ＰＴＡ室に行くと笑顔で迎えて下さ
り、何だかホッとするのです。 
皆ひとつひとつの行事に一生懸命で、六小の子供達
がこんなに元気でのびのびとしているのは、このよ
うな保護者の皆様の姿があるからなのだ、と、自分
にも何か出来る事があるはず！と思うようになっ
たのです。 
その矢先、また引っ越さなければならなくなり、私
の居た時間は本当に短いものでしたが、皆と一緒に
頑張ったガーデンパーティーや秋まつりなど忘れ
られない思い出ばかりです。 
六郷小学校の子供達の健やかな毎日と先生方や皆
様の御健康、御活躍をお祈りしております。 
ありがとうございました。 



＜役員より皆さんへ＞ 

本年度の運営だよりは、年間５~６回程度発刊予定です。皆様に有意義な情報をお届けできるよう

努めたいと思っています。お便りの内容は主に運営委員会の結果報告になりますが、過去に発行した

「ＰＴＡだより」を含め、委員会や役員の活動風景を少しでも御紹介できればと考えています 

また、役員になると学校訪問の機会が増え、様々な保護者の皆様や先生方との交流が増えます。 

楽しい行事参加も多く、他の委員会とは違う面白さもあるので、少しでも興味があれば、役員として

のPTA参加も御検討ください♪ 

役員お馴染みの「ピンクジャンパー」そして「黄色いTシャツ」を見かけたら、遠慮なくお声掛けい

ただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋まつり 2019  

バザー品＆ボランティアを 

募集予定しています！ 

 
詳しい内容は別途お手紙を配布いたしますが、 

今年度も、秋まつりにてバザーを開催予定です。 

みなさまのお力添えをよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

【今後の校庭開放スケジュール ６~７月分】 

 

 

 

 

 

 
全日１３：００～１５：３０予定、雨天は中止となります 

 

６月 ７月 

   ２２日（土） 

２３日（日）   ２９日（土） 

３０日（日） 

   ６日（土） 

７日（日）  １４日（日） 

 

入学式にて 
ガーデンパーティにて 

来賓の方を迎える準備中！ 校外委員さんのお手伝いしています！ 

お し ら せ 

おととしの 

様子だよ！ 


